

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh *financial literacy*, *risk tolerance* dan uang saku terhadap keputusan investasi yang dilakukan maka kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian bahwa *financial literacy* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi. Maka semakin tinggi *financial literacy* dapat meningkatkan keputusan investasi, penelitian ini sejalan dengan penelitian (Pertwi, 2018) dan (Putri & Hamidi, 2019). Mahasiswa di Universitas Bhayangkara Jakarta Raya yang memiliki *financial literacy* yang baik mempengaruhi bagaimana cara dalam mengelola keuangannya termasuk dalam hal melakukan keputusan investasi. Hal ini menunjukkan bahwa seseorang yang memiliki *financial literacy* tinggi lebih baik dalam mengelola sumber keuangan yang dimilikinya. Akan tetapi ketika seseorang memiliki *financial literacy* yang rendah maka akan menimbulkan kesalahan dalam merencanakan pengalokasian keuangan yang dimilikinya dan akan berdampak terhadap penurunan kesejahteraan.
2. Berdasarkan hasil penelitian bahwa *risk tolerance* berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi. Maka semakin tinggi *risk tolerance* akan berpengaruh pula terhadap meningkatnya keputusan investasi, penelitian ini sejalan dengan penelitian (Pradikasari & Isbanah, 2018) dan (Hikmah et al, 2020). Seseorang dengan *risk tolerance* yang tinggi akan lebih tepat untuk melakukan keputusan investasi dibandingkan seseorang dengan *risk tolerance* yang rendah. Hal ini menunjukkan bahwa seseorang yang memiliki *risk tolerance* yang tinggi akan memiliki keberanian yang tinggi pula dalam menerima risiko saat melakukan keputusan investasi. Seseorang dengan *risk tolerance* tinggi cenderung akan melakukan investasi pada saham. Akan tetapi jika seseorang dengan *risk tolerance* rendah cenderung akan melakukan investasi pada bank.

3. Berdasarkan hasil penelitian bahwa uang saku berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan investasi. Maka semakin tinggi uang saku maka akan berpengaruh terhadap meningkatnya keputusan investasi, penelitian ini sejalan dengan penelitian (Merawati & Putra, 2015) dan (Ariadi et al., 2015). Semakin tinggi uang saku yang diterima maka akan semakin meningkatkan keputusan investasi. Hal ini menunjukkan bahwa pemberian uang saku mempengaruhi keputusan investasi. Seseorang dengan tingkat uang saku yang tinggi akan lebih mudah untuk melakukan keputusan investasi. Selain itu hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa salah satu yang menjadi penyebab tingginya keputusan investasi karena berdasarkan karakteristik mahasiswa mayoritas memiliki tingkat uang saku sebesar Rp 1.200.000 – Rp 1.500.000, dimana seseorang dengan tingkat uang saku yang tinggi akan mempengaruhi keputusan investasi yang dibuat.

5.2 Implikasi Manajerial

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang dilakukan terhadap mahasiswa di Universitas Bhayangkara Jakarta Raya mengenai pengaruh *financial literacy*, *risk tolerance* dan uang saku terhadap keputusan investasi, maka implikasi manajerial dari penelitian ini yaitu :

1. Bagi Galeri Investasi

Implikasi yang diharapkan pihak galeri investasi yaitu melakukan edukasi kepada mahasiswa mengenai perencanaan keuangan dan pengelolaan keuangan yang baik sehingga ketika memiliki pendapatan atau uang saku yang tinggi, uang tersebut digunakan untuk memenuhi kebutuhan dibandingkan keinginan, melakukan edukasi secara berkala tentang pentingnya melakukan investasi untuk jangka panjang serta memberikan gambaran bagaimana memilih investasi yang baik sehingga mahasiswa lebih berani dan tepat dalam melakukan keputusan investasi.

2. Bagi Mahasiswa

Implikasi yang diharapkan agar melakukan keputusan investasi dengan tepat yaitu perlu memiliki kesadaran bahwa pentingnya pengetahuan,

perencanaan dan pengelolaan keuangan yang baik. Mahasiswa merupakan pihak yang dapat memberikan pengaruh besar bagi perekonomian. Jika setiap investor sudah memiliki pengetahuan yang baik maka sebagian dari dana yang dimilikinya akan dialokasikan pada tempat yang dapat memberikan keuntungan dengan mempertimbangkan tingkat toleransi risiko yang berbeda-beda pada setiap investor dalam melakukan suatu keputusan investasi dan tentunya akan menambah keputusan investasi yang dibuat apabila memiliki pengelolaan keuangan yang baik.

3. Bagi Pemerintah

Implikasi yang diharapkan pemerintah memberikan kemudahan bagi investor untuk melakukan investasi dan juga pemerintah lebih memberikan dorongan kepada mahasiswa maupun masyarakat luas dengan mengedukasi sejak dini tentang pentingnya melakukan keputusan investasi untuk masa mendatang. Selain itu, adanya dorongan dari pemerintah dengan memberikan edukasi mahasiswa akan memiliki pengelolaan keuangan yang terarah.

